

# *25 terroristes de l'État Islamique sont faits prisonniers par l'armée syrienne*

---



Damas, 12 septembre (RHC)- Des unités de l'armée syrienne ont fait prisonniers, au cours de combats, 25 terroristes de l'État Islamique dans la province de Hama.

Des responsables des Forces de Défense du Peuple ont déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que les extrémistes ont été faits prisonniers au cours d'une embuscade tendue par les forces armées et par les milices alliées dans la dernière poche de résistance que garde l'État Islamique dans ce territoire.

L'action a eu lieu lorsque des membres de ce groupe fondamentaliste essayaient de se retirer de la zone contrôlée par l'État Islamique vers la province d'Idleb où sont concentrés des extrémistes du Front pour la Libération du Levant, ancien Al Nosra.

De hauts gradés ont indiqué que les terroristes faits prisonniers fuyaient la pression de l'armée syrienne à travers la route Saan Ahereya'.

Parmi les terroristes faits prisonniers figurent 3 chefs de file qui ont participé aux massacres de Mabouyeh et d'Akareb Safieh, deux villages envahis l'année dernière par l'État islamique où tous les civils

ont été exécutés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141141-25-terroristes-de-letat-islamique-sont-faits-prisonniers-par-larmee-syrienne>



**Radio Habana Cuba**